



# PERMANENTE RATIFICA A GERTZ MANERO COMO EMBAJADOR EN REINO UNIDO

**LA COMISIÓN** Permanente del Congreso de la Unión ratificó a Alejandro Gertz Manero como el nuevo embajador de México en Reino Unido e Irlanda del Norte. Esto ocurrió nuevamente con la ausencia de legisladores del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Partido Acción Nacional (PAN), quienes tampoco acudieron al debate del nombramiento en comisiones.

Durante la sesión de este lunes, se sometió a discusión el nombramiento de Alejandro Gertz Manero como embajador de México en Reino Unido e Irlanda del Norte. Esta fue iniciada por el senador morenista Luis Donaldo Colosio Riojas señalando que además del peligroso



**Legisladores del PRI y PAN** estuvieron ausentes en la toma de protesta. Especial

antecedente que significó aceptar su renuncia como fiscal general, el 27 de noviembre de 2025, se estaba designando a alguien cuya larga carrera en la administración pública no implicaba

conocimientos especializados, formación específica ni currículum adecuados para el cargo y el momento geopolítico que vive el planeta.

Pese a ello, la "Cuarta Transformación" externó su respaldo al ex titular de la Fiscalía General de la República (FGR). La diputada Magdalena del Socorro Núñez Monreal, del Partido del Trabajo (PT) indicó que no había lugar para ocurrencias en el nombramiento de quien encabezará la misión diplomática en un país con peso económico, político y estratégico global, por lo que se requería un perfil como este, que tenga capacidad de dialogar con firmeza, sin subordinación ni simulación.

**Francisco Mendoza Nava**